

Sección Tributaria

**Formulario para declaración del impuesto unificado bajo el régimen simple**

Mediante resolución, la DIAN prescribió el formulario No. 2593 y el correspondiente instructivo para el cumplimiento de las obligaciones tributarias de los contribuyentes del impuesto unificado bajo el régimen simple de tributación -SIMPLE por el año gravable 2023 y los años gravables siguientes. [>Leer más](#)

¿Son deducibles los pagos a título de indemnización aunque no sean parte del objeto social del contribuyente y el gasto no facilite la obtención de renta?

Conforme a lo indicado por el Consejo de Estado, son deducibles las expensas que se hayan causado razonablemente en una situación de mercado propia del modelo de gestión de negocios del contribuyente y que, real o potencialmente, permitan desarrollar, conservar o mejorar la actividad generadora de renta. [>Leer más](#)

¿La prestación de servicios de consultoría desde el distrito capital al exterior se encuentra sujeta al pago de ICA?

Según indicó la Secretaría de Hacienda Distrital de Bogotá, la exportación de servicios se considera actividad no sujeta al impuesto de industria y comercio en el Distrito Capital, si bien los ingresos obtenidos por la exportación de servicios realizados desde Bogotá, pueden ser deducidos de la base gravable del impuesto. [>Leer más](#)

Modificación de plazos para vinculación de impuesto sobre la renta y complementarios a obras por impuestos

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público dio a conocer el proyecto de decreto por medio del cual se busca prorrogar el pago del valor del impuesto sobre la renta y complementarios de los contribuyentes que solicitaron la vinculación del impuesto en el año 2023 al mecanismo de "Obras por Impuestos" de conformidad con lo dispuesto en el parágrafo 7 del artículo 238 de la Ley 1819 de 2016. [>Leer más](#)

¿En qué momento se causa el impuesto de industria y comercio en los contratos de concesión en el Distrito Capital?

Las actividades de construcción, mantenimiento, conservación, explotación y operaciones de obras públicas ejecutadas en el marco de un contrato de concesión se consideran gravadas con el impuesto de industria y comercio, conforme a lo indicado por la Secretaría de Hacienda Distrital de Bogotá. [>Leer más](#)

¿Las entidades sin ánimo de lucro están facultadas para acceder al crédito fiscal por inversiones en proyectos de investigación y desarrollo?

Según precisó la DIAN, la aplicación del artículo 256-1 del estatuto Tributario para el acceso a crédito fiscal por parte de proyectos calificados como de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación requiere que se trate de inversiones realizadas por Micro, Pequeñas y Medianas empresas. [>Leer más](#)

Sección Legal

**Oferta económica para salvamento de empresa requiere pago de obligaciones tributarias**

El salvamento de empresas en estado de liquidación inminente por las causas que motivaron la declaratoria del estado de excepción mediante Decreto 417 del 17 de marzo de 2020, solamente podrá llevarse a cabo cuando se paguen las respectivas obligaciones fiscales, según expresó la DIAN. [>Leer más](#)

¿Deben respetar un porcentaje máximo los aportes de industria para la constitución de sociedades anónimas o por acciones simplificadas?

De acuerdo con lo indicado por la Superintendencia de Sociedades, si bien la legislación mercantil no establece un tope máximo para el aporte de industria en una sociedad anónima o por acciones simplificada, ello no implica que estos tipos de sociedades puedan constituirse con un cien por ciento de capital en aportes de industria. [>Leer más](#)

¿Es viable la reposición de aportes mediante la compensación de créditos?

La reposición de aportes busca recuperar el valor económico del capital social cuando las pérdidas sociales han llevado a que el patrimonio refleje un valor menor al del capital, según señaló la Superintendencia de Sociedades. [>Leer más](#)

Sección Aduanera

**¿La actividad de venta entre comercializadoras internacionales (CI) se considera como una actividad exenta del impuesto sobre las ventas condicionadas, aunque el bien no sea efectivamente exportado?**

La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales, a través del concepto: 100208192-460, da claridad sobre las operaciones de venta entre comercializadoras internacionales (CI), afirmando que para que proceda la exención del IVA, tanto la normativa -tributaria y aduanera- como la jurisprudencia son claras al indicar que se requiere que los bienes corporales muebles sean efectivamente exportados directamente por la CI que los ha adquirido con dicho compromiso y, en consecuencia, ha expedido el certificado al proveedor. [>Leer más](#)

Se emite el Concepto DIAN 100208192-456, sobre las precisiones relativas a la modalidad de importación por tráfico postal y envíos urgentes

La Subdirección de Normativa y Doctrina de la DIAN, emiten el concepto 100208192-456, donde realiza precisiones sobre la modalidad de importación por tráfico postal y envíos urgentes, es de mencionar que este concepto da claridad sobre la vigencia del Oficio No. 902959 – interno 518 del 7 de abril de 2021. [>Leer más](#)

La Comisión de la Comunidad Andina, emite la decisión No 909, sobre Tránsito Aduanero Comunitario

La Decisión 909 de mayo 03 de 2023 sobre el Régimen de Tránsito Aduanero Comunitario, pretende actualizar la vigente normativa comunitaria sobre Tránsito Aduanero Comunitario para consolidar la libre circulación de mercancías, para que sea aplicado de manera uniforme en todos los Países Miembros. [>Leer más](#)

Colombia y Kenia firman declaraciones de intención en turismo y comercio exterior

Colombia y Kenia dejaron clara su intención de fortalecer sus relaciones en turismo, comercio e inversión. En el marco de la Misión de Colombia en África, los países manifestaron su interés en establecer un marco general llamado 'Declaración de Intención para la Promoción de Comercio y la Inversión Sostenibles' y la 'Declaración de Intención para la Promoción del Turismo Regenerativo y Responsable'. [>Leer más](#)

Cotiza nuestros servicios haciendo clic aquí

Próximos eventos

**Impacto jurídico de la reforma laboral en el ámbito empresarial**

Evento online gratuito

25 de mayo 2023 🕒 9:00 AM - 11:30 AM

[¡Inscríbete!](#)